





# Tianjin, China (Municipalidad) www.tj.gov.cn

**Características** 

# Geografía Población

15.59 millones de personas (2018).

#### Ubicación

Se ubica aproximadamente a 120 kilómetros al sureste de Beijing, en el noreste de China. Tianjin es una ciudad ubicada en la costa occidental del Golfo de Bohai. Limita con la Municipalidad de Beijing y la Provincia de Hebei. Un tren de alta velocidad conecta a Beijing y Tianjin en 35 minutos.

#### Extensión territorial

11.916.85 kilómetros cuadrados.

#### Características físicas

La mayor parte de su territorio es plano y pantanoso, volviéndose montañoso a medida que se aleja de la costa y se encuentra con las montañas Yan.



## Desarrollo económico

Tianjin es parte integral de la Zona Económica de la Bahía de Bohai, la cual es una de las tres de las regiones económicas más importantes de China. Con objeto de desarrollar el Área Nueva de Binhai, el gobierno chino ha instrumentado diversas políticas preferenciales es esta región. Desde 2015, la Zona de Libre Comercio de Tianjin ha sido clave para el continuo progreso económico de la Municipalidad y de su puerto, el cual es el más importante en el Norte de China, con conexiones a más de 400 puertos en el orbe. Tianjin es un centro industrial de relevancia en China en el sector textil, electrónico, petroquímico, aeronáutico, bio-medicina, energías renovables, tecnología de la información y comunicaciones, manufacturas de alta tecnología, entre otros. Es sede de 162 empresas de la lista Fortune 500, que agrupa a las mayores compañías globales.

#### Desarrollo sustentable

Tianjin ha instrumentado el concepto de "desarrollo verde" como parte de sus políticas públicas. De acuerdo con el "Global Livability Survey 2018" de la Unidad de Inteligencia del Economista, Tianjin es la tercera ciudad con mejor habitabilidad en China. Esta Municipalidad ha promovido la conservación de la energía urbana y la reducción de las emisiones de gases invernadero, mejorando sustancialmente su calidad del aire. El Gobierno de Tianjin ha desarrollado diversas medidas para el mejoramiento de su medio amiente entre las que destacan: la protección de 875 km2 de humedales, la construcción de una barrera ecológica de 736 km2 entre el centro de Tianjin y la Nueva Área de Binhai, la restauración de 20 ríos, la plantación de 253 millones de metros cuadrados y la utilización de gasolina de etanol para todos los vehículos de la urbe.

#### Atractivos turísticos

Tianjin cuenta con varias rutas turísticas como la Residencia de las Celebridades, sus diversos barrios y edificios con arquitectura de estilo italiano y de otros países europeos, la Nueva Área de Binhai con su moderna biblioteca que atrae a numerosos visitantes, entre otros. El número de turistas internacionales alcanzó 3.45 millones.



## La Municipalidad de Tianjin se divide en 16 distritos. Es una de las 4 municipalidades

Gobierno

de China.

El sistema político de Tianjin, al igual que el del resto de China, consiste en un sistema dual partido (Partido Comunista de China) - gobierno.

La Municipalidad de Tianjin es el órgano ejecutor y administrativo de esta entidad. El relacionamiento de Tianjin con las entidades de otros países recae en la Municipalidad de Tianjin.

#### Autoridades actuales

Alcalde de Tianjin: Zhang Guoqing.
Secretario del Comité Municipal de Tianjin del Partido Comunista de China: Li Hongzhong.

# Oficina de asuntos internacionales

La Municipalidad cuenta con una Oficina de Asuntos Exteriores que se encarga de sus asuntos internacionales. Su sitio electrónico es: http://fao.tj.gov.cn/

## El Gobierno de la Municipalidad de Tianjin tiene interés en:

Temas de Interés

- 1.- Fortalecer el contacto con el Estado de Sinaloa y Michoacán para desarrollar una cartera de proyectos de cooperación y establecer con estas entidades acuerdos de hermanamiento con base en las cartas de intención para el intercambio y cooperación suscritas anteriormente.
- 2.- Realizar proyectos de cooperación y explorar oportunidades de negocios en materia portuaria.
- 3.- Invitar a empresas mexicanas a Tianjin para explorar oportunidades de negocio en materia de innovación, tecnología biológica, energías limpias, ecología, entre otras.

